

SOL EN CAPRICORNIO

Luna de Tierra, se celebra del 22 de Diciembre al 21 de Enero.

Regente Saturno.

Altar en color blanco con dorado.

Lectura: El destino de la humanidad depende de en qué nivel la gente reacciona o responde a estas energías. **Si la mayoría de la gente reacciona a la energía de Saturno con los centros debajo del diafragma, sobrevendrán guerras, destrucción y corrupción.** Si la mayoría de las personas responde a estas energías a través de su corazón, garganta y centro de la cabeza, verá la gloria de la nueva Era. (Comentarios).

Un gran Sabio dice que la Jerarquía se exteriorizará en el mes en que el Sol esté en Capricornio. **Cristo, la Cabeza de la Jerarquía nació en Capricornio.** La Jerarquía se exteriorizará a través de los que estén en contacto con Cristo. (Comentarios).

Cuando el Sol entra en Capricornio, es la mejor época para hacer mayores los esfuerzos a fin de entrar en contacto con la Jerarquía y con Cristo.

Hay siete modos en los que se puede llegar a Él:

1. Servicio Sacrificado. Nadie puede penetrar en la esfera de la Jerarquía y de Cristo sin una cosecha de servicio sacrificado. Las ceremonias, las oraciones, las lecturas, los sermones y pláticas ayudarán, pero no bastarán hasta que se unan al servicio sacrificado. Se debe continuar tal servicio en la familia, en la nación y en la humanidad. "Un gran Sabio dice que: "Cristo sacrificó Su vida por la verdad" (Comentarios).

2. Meditación. Meditar significa construir la continuidad de la conciencia, para que podamos llegar a su Presencia, y vivir en la luz que Él irradia a nuestra Alma y a nuestro corazón. **La meditación debe ser continua.** A través de la meditación aumentamos nuestra luz que atrae magnéticamente la atención de la Jerarquía. **Los Grandes nos inspiran las ideas con las que cambiamos al mundo.** Nos envían valentía y mayor amor para que nos entreguemos al servicio de la humanidad. La meditación construye un puente de comunicación entre nosotros y Cristo, y a su tiempo, somos uno de sus colaboradores. (Comentarios).

3. Olvido de uno mismo, Inofensividad y la Palabra recta. ¿En que medida podemos olvidarnos de nosotros mismos al servir a los demás? Millones de personas pueden verse atrapadas en la trampa de la autoconmiseración. Millares de ellas podrán verse sirviendo a su pequeño yo, sin tener un momento para pensar y preocuparse por los demás. Millones de personas sólo se ocupan de sus intereses diarios. **Un discípulo es igual al grado de su olvido de sí mismo.** A medida que trata de perder interés en sí mismo por los intereses espirituales de los demás, se acerca más a su Yo real. (Comentarios).

La inofensividad es una de las grandes señales de un discípulo y nadie podrá acercarse a Cristo si es dañino para los demás. **La ofensividad separa al hombre de su Yo verdadero.** **La inofensividad integra a un hombre,** y le prepara para el contacto con Cristo. La inofensividad es un proceso de espiritualización. (Comentarios).

La palabra recta es muy necesaria, en especial en la época en la que nuestros oídos son bombardeados constantemente por la palabra sucia. **La palabra recta abre los canales desde las fuentes espirituales interiores, y la energía del Yo se derrama sobre el hombre.**

La recta palabra es esencial para la purificación de nuestra naturaleza. Se nos dice que nadie podrá estar frente a la Presencia gloriosa con una boca sucia. La palabra ociosa, la palabra dañina, la palabra imperfecta, desgarrar el aura y contamina la esfera de fuerzas en la que está nuestro cuerpo físico. **La mala palabra crea millones de formas engañosas en torno a nuestra cabeza.** La mala palabra construye una cortina entre nosotros y la fuente de energía, amor e inspiración. **La mala palabra debilita el poder de la voluntad y, a su tiempo, hace del hombre un esclavo.** (Comentarios).

4. Elevado nivel de vida espiritual. Quienes quieren tomar contacto con la Jerarquía y con Cristo, deberán poner su vida en orden y vivir con gran honestidad, con gran belleza espiritual. **Deberán inspirar confianza y constituirse en ejemplo para los demás.** Deberán exhibir elevada integridad, justicia, bondad, generosidad, amor, pureza y luz. A la gente no se la sirve sólo con palabras, sino también con lo que ella ve en nuestra vida. **El ejemplo es un gran maestro: las lecciones que no olvidamos jamás.** (Comentarios).

5. Vivir en presencia de Cristo. Una vez que Él llena nuestra vida, viviremos en Él, y Él vive dentro de nosotros. “Recuerdo que un día en que yo partía hacia un país extranjero mi padre me dijo: —Ahora tienes 9 años. Te diré una cosa que no deberás olvidar nunca: **dondequiera que estés, trata de recordar que los ojos de Cristo te están observando**”. Aquellas palabras me impresionaron profundamente. Puedo decir que los mejores momentos de mi vida son aquellos en los que recuerdo a Cristo observándome. **En presencia de esos ojos atravesamos el conflicto y la transformación; recibimos coraje, persistencia, paciencia, pureza y esfuerzo.** Vivir en Su Presencia exige gran cantidad de vigilancia, observación y poder de voluntad. Al pensar en El, creamos a su tiempo una línea de comunicación entre El y nosotros, y a menudo podemos conversar con El. Este es un hecho que podemos comprobar nosotros mismos. Todo el período de Capricornio deberá consagrarse a establecer tal contacto con El. (Comentarios).

6. Ayudar a Cristo y ayudar a los que ayudan a Cristo. Durante el periodo de Capricornio, resérvense de 10 a 15 minutos cada día para pensar en lo que puede hacerse por Cristo y por los que sirven a Cristo. El necesita nuestra energía, nuestro dinero, talento, tiempo, amor y dedicación. **Su meta es la salvación del mundo.** Le ayudamos cuando tratamos de traer al mundo más luz, amor y belleza. **Le ayudamos cuando fortalecemos los corazones y las manos de los que sinceramente tratan de ayudar a la humanidad.** Cristo no necesita nuestras palabras de glorificación, ni nuestros sermones. **Lo que necesita es ver cómo se expresa nuestro amor por El al servir a la humanidad.**

Un gran Sabio dice: “Oh Señor, llevamos sobre nuestros hombros las piedras para construir tu Templo”. Las piedras son nuestras responsabilidades, nuestros deberes, obligaciones, amor y sacrificio. **Debemos llevar estas pesadas piedras en nuestros hombros para construir el Templo del futuro,** de una sola humanidad, en el que se glorifique la unidad de Dios; un Templo en el que se sienta la presencia de Dios. El Templo es la humanidad consciente de Dios. (Comentarios).

7. Construir un centro de difusión de Su energía curativa. Este centro lo construirán las personas kármicamente puras y las que están en el camino hacia la Jerarquía. Este centro tiene 7 departamentos de los siete rayos. En cada departamento proseguirá una gran investigación para la curación de la humanidad: física, emocional y mental.

Por ejemplo:

El departamento del primer rayo investigará la curación de las heridas políticas en muchos sectores del cuerpo de la humanidad.

El departamento del segundo rayo investigará todos los modos y medios de curar los tres vehículos de la humanidad a través de la psicología y la educación.

El departamento del tercer rayo indagará en el método de curar las brechas de comunicación entre los tres cuerpos de la humanidad y en el mundo en conjunto.

El departamento del cuarto rayo es el artístico, descubrirá nuevos modos de curar a través del color, del sonido y del movimiento, etc.

El departamento del quinto rayo estudiará hierbas y flores, la influencia de los cantos de las aves, la calidad curativa del agua y de las fragancias, junto con la investigación psiquiátrica y médica.

El departamento del sexto rayo tratará de curar las grietas y heridas religiosas en la naturaleza psicológica de la humanidad, y así tratará de construir mejores condiciones físicas y mentales.

El departamento del séptimo rayo intentará curar las heridas económicas del cuerpo de la humanidad, y de curar las causas emocionales y mentales de las condiciones económicas.

Tendrá un centro de iniciaciones en el que personas calificadas crecerán a través de un proceso de sublimación, transformación y transfiguración.

Tales centros se esparcirán por todo el mundo; no serán centros religiosos sino centros espirituales en los que deberá generarse la Divinidad esencial del ser humano. (Comentarios).

Pensamiento Semilla: “Perdido estoy en la luz suprema y a esa Luz le vuelvo mi espalda”

Terapia Floral sugerida para este Plenilunio de Capricornio:

Caléndula de California, hablar con la palabra limpia.

Crab Apple de Bach, tener el pensamiento limpio, puro.

Rock Rose de Bach, valentía y fuerza para avanzar.

Blackberry de California, fuerza de voluntad, capacidad de concretar.

Oak de Bach, el trabajador incansable, no desfallecer en el hacer.

Meditación de Capricornio en Canal Youtube Lore Cahuelmó

- Musica Camino de los chakras Chakra Power Vibrational Workshop Michael Book.
- Música para Ir al encuentro con Cristo “Zilfus”; Cañi Subhira.
- Rezo de la Gran Invocación
- Música de Gratitud “Navidad en Los Andes”. Horizonte.